

Fecha: 17-01-2026
 Medio: La Estrella de Valparaíso
 Supl.: La Estrella de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Titular de Slep Valparaíso lleva 4 años suspendido y recibiendo sueldo

Pág. : 2
 Cm2: 195,6
 VPE: \$ 268.325

Tiraje: 16.000
 Lectoría: 82.502
 Favorabilidad: No Definida



Titular de Slep Valparaíso lleva 4 años suspendido y recibiendo sueldo

El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso, Manuel Pérez Pastén, se mantiene suspendido de sus funciones desde mayo de 2022, en el marco de un proceso de remoción administrativa tras denuncias por irregularidades en pagos a docentes, dotación de profesores y deficiencias en infraestructura escolar.

Sin embargo, pese a su situación, continúa percibiendo una remuneración cercana a los siete millones de pesos con cargo a recursos públicos. Hasta la fecha, Pérez Pastén sigue recibiendo sueldo -entre \$6 millones y \$9 millones al mes-, según bonos de desempeño, con un promedio en 2025 de \$7 millones al mes.

En estos 44 meses que lleva sin ejercer sus funciones -su cargo lo desempeña de manera interina Pablo Mecklenburg- el titular de Slep recibió casi 300 millones de pesos por concepto de salario.

Según antecedentes conocidos esta semana, el sumario que enfrenta aún no ha sido resuelto, situación que ha permitido que el directivo siga percibiendo sueldo pese a no estar ejerciendo sus funciones.

Desde la Dirección Nacional de Educación Pública señalaron que los pagos se ajustan a la normativa vigente, la que autoriza el pago total o parcial según la etapa del procedimiento.

Indicaron además que se trata de procesos com-

plejos y reglados, con participación del Ministerio de Educación, Presidencia y Contraloría General de la Republica, y que su estado es reservado hasta la formulación de cargos.

REAACCIONES

Para la diputada y senadora electa (RN) Camila Flores, no se trata de un error ni una desprolijidad administrativa sino que de "un escándalo de corrupción encubierta y abuso de los recursos públicos".

La parlamentaria sostuvo que el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, "no solo debe dar explicaciones, debe asumir responsabilidades políticas inmediatas (...) Basta de sumarios eternos, basta de proteger operadores y amigos del sistema. Esto se tiene que investigar hasta el final y quienes resulten responsables deben responder con su cargo y su patrimonio".

Igual de crítico se expresó su correligionario Andrés Celis: "Cuesta explicar que en Valparaíso tengamos un Slep lleno de problemas y, al mismo tiempo, un director suspendido que sigue recibiendo un sueldo millonario. Mientras los colegios enfrentan atrasos, desorden y falta de respuestas, hay recursos públicos que se siguen pagando como si nada pasara. Esto genera una sensación de abuso y de total desconexión con la realidad que viven las comunidades educativas", cerró el diputado. ☀